



Lunch du 22 juin 2010

Lieu : hôtel du Rhône

Intronisation de Paola RIVA et de Christophe KUCHLER

VIVE LES JEUNES !

Des révélations fracassantes de notre envoyé spécial à l'hôtel du Rhône poussent la rédaction du bulletin à pousser ce véritable cri du cœur !

Mardi 22 juin, il est 13h30 au 1^{er} étage de l'hôtel du Rhône. Le repas s'achève mollement dans la douceur retrouvée de ce début d'été. Il y a du monde, presque anormal pour un simple cool-relax ! Car c'est bel et bien pour rendre compte d'un cool-relax que le vénérable Taddé a sollicité le soussigné pour prendre en plume la rédaction du bulletin du jour¹. Je m'apprêtais donc à ne pas rendre compte de ce qui s'était passé, puisque rien ne devait se passer.

Et voilà que notre bien aimé président se lève et annonce qu'il va procéder à l'intronisation de deux nouveaux membres. Stupeur ! J'avais donc été berné. Une fois de plus. Les leçons du passé n'ont donc pas porté leurs fruits². Mais je n'allais pas me laisser berner comme cela. Rapidement je trouve un papier, un crayon et je me mets à prendre des notes. Car l'événement est d'importance : l'accueil de deux nouveaux membres de grande qualité.

D'abord Paola RIVA GAPANY, vice directrice de l'Institut International des Droits de l'Enfant. Juriste de formation et grande spécialiste des mariages forcés, du trafic d'enfants et des mutilations génitales féminines. On se souvient de la poignante conférence qu'elle fit sur ce sujet le 2 février dernier. Mariée à un juriste (attention risque d'endogamie), mère de deux enfants et parrainée par Rose-Marie Sewer et Philippe Jaffé.

Puis Christophe KUCHLER, physiothérapeute indépendant. Son métier, il nous l'a présenté le 18 janvier 2010³. Marié, père de deux enfants, il est parrainé par Raphaëlle Marti (nous sommes tous dans l'attente d'une bonne nouvelle à son propos) et Bernard Attinger.

C'est là que tout se gâte ! car Bernard revient, une fois de plus, sur les liens de parenté qui l'unissent au x^{ème} degré à son filleul et cousin. Ses explications ne furent pas plus claires que la dernière fois. Au contraire même, l'ajout des prénoms et des noms de famille n'a fait qu'amplifier ma migraine ! Pitié Bernard, n'en rajoute plus⁴.

Alors, quand on entend ce qu'on entend et qu'on voit ce qu'on voit, je le dis clairement : vive les jeunes. Et sans rancune !

Didier Halter, 23 juin 10

¹ La rédaction en tient la preuve à disposition de ses lectrices et lecteurs.

² Cf. la 1^{ère} leçon de mon bulletin du 18 janvier dernier. Cela dit, je laisse ouverte l'explication de ce comportement : volonté délibérée ? Iers signes des effets de l'âge sur la mémoire ? stress inhérent à la mise sur pied d'une exposition que je vous invite à visiter ?

³ Avez-vous lu l'excellent bulletin paru suite à sa conférence ? Indispensable pour comprendre la suite.

⁴ Là aussi, je laisse ouverte l'explication d'un tel comportement : désir malin de nous embrouiller davantage ? répétition compulsive propre à l'âge ? règlement de compte familial ?